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NOTA DE PRENSA 
 

Primer Vicepresidente del Congreso inspeccionó hospital 
más antiguo de Arequipa 
 

 
 
Arequipa, 24 de octubre 2012.- “Las visitas a las instituciones son importantes porque nos 
permiten constatar las condiciones de los establecimientos de salud y colaborar para tener 
la ayuda necesaria del gobierno nacional y regional para mejorar las condiciones de 
infraestructura, equipamiento y recursos humanos del hospital, el cual tendría una carencia 
de 60 médicos especialistas y 60 enfermeras para poder atender a los pacientes que llegan a 
diario”, manifestó el Dr. Marco Falconí Picardo. 
 
Por su parte, el director del hospital Goyeneche, Dr. Roberto Orta Barreda,  expresó su 
confianza en las gestiones que está realizando el Dr. Marco Falconí. Dijo que “la visita del 
Primer Vicepresidente del Congreso es muy gratificante porque se ha interesado en la 
problemática de la institución, en cuanto a infraestructura, equipamiento y recursos 
humanos. El hospital tiene cien años y, como es lógico, su infraestructura es obsoleta”. 
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Frente a ello, indicó que tienen el gran proyecto, que está en etapa de ejecución, y al cual el 
Dr. Falconí se ha comprometido en apoyar. “El gobierno regional está destinando 17 
millones para su ejecución, así que estamos iniciando una nueva etapa, con un nuevo 
hospital”. 
 
Informó que en el corto plazo necesitan recursos humanos para el área de emergencia, 
servicios generales y oncología. “En esas áreas tenemos nuevas obras, pero no tenemos 
recursos humanos, por eso entregamos al Congresista el proyecto para que nos ayude a 
gestionarlo para lograr contar con el personal que necesitamos”. 
 
En cuanto al robo de equipos, el Dr. Orta lamentó el hecho “porque afecta principalmente a 
los pacientes. Informó que para evitar incidentes futuros han previsto doblar la seguridad. El 
valor de la pérdida asciende a 60 mil dólares. 
 
Tras recorrer las instalaciones del nosocomio, el parlamentario indicó que para la próxima 
semana pedirá una audiencia con la Ministra de Salud, Midori de Habich, y las autoridades 
de los hospitales de la región Arequipa, con el objetivo de informar sobre las necesidades de 
los hospitales y se puedan asignar recursos adicionales para solucionar los problemas más 
apremiantes de cada institución. 
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